

RC

CHILE

Delegado para las obras educativas

P. Gabriel Bárcena Armendáriz, LC

PARTICIPANTE

Participé en un equipo de captación al RC en mi ciudad, San Luis de Potosí (México), el año 1988. Ingresé al noviciado en septiembre de 1989 y, después de 12 años de formación, recibí la ordenación sacerdotal en Roma el 22 de diciembre de 2001, por lo que tengo 14 años como sacerdote legionario. A lo largo de mis años de ministerio sacerdotal he colaborado en la formación de los seminaristas legionarios en Roma, he podido acompañar la formación de seglares del RC en México DF, y en Sao Paulo (Brasil) como director de sección de señoras en ambos países. He podido conocer los diversos apostolados del RC al trabajar como asistente del director territorial para el apostolado en México y en Brasil. He podido conocer nuestras obras educativas como director de uno de nuestros colegios en Barcelona (España), y hoy como delegado del director territorial para los centros educativos en Chile y Argentina. En todos los lugares he encontrado el mismo espíritu RC.

Veo en la Convención una gracia y una responsabilidad. Gracia de poder aportar la propia experiencia a una realidad que nos supera, y responsabilidad de escuchar y acoger lo que Dios nos pide.



Para mí el RC es un camino, entre otros en la Iglesia, que el Señor sigue llamando a recorrer, para vivir una vida cristiana con profundidad, integridad y plenitud.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!